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„Ich weiß, an wen ich glaube,
und bin gewiss, dass er bewah-
ren kann, was mir anvertraut
ist.“ 2. Timotheus 1,12

Es gibt keinen Menschen in die-
ser Welt, der nicht schon einmal
gestolpert oder ausgerutscht
oder hin gefallen wäre. Keinen.
Jedes Mal wenn ein solcher
Mensch die Kontrolle verliert,
für einen kurzen Moment wird
ihm vor Augen geführt, dass
das alles gar nicht so selbst
verständlich ist. Die starke Posi-
tion, der aufrechte Gang, unsere
Versorgung, unsere Freiheit von
Schmerz, Angst und Not, unsere
Unversehrtheit - all das ist nicht
selbstverständlich und manch-
mal genügt ein kleiner Moment
der Unachtsamkeit oder ein
Missgeschick, ein Unfall oder
etwas völlig Unvorhergesehe-
nes, um unsere Sicherheit in
Frage zu stellen. Manchmal
gibt es Dinge, die uns auch in
unserem Vertrauen auf Gott in
dieser Weise erschüttern und
den Glauben in Frage stellen.
Dann ergeben sich für uns drei
Fragen:
Ich  weiß  es  -  woher  weiß  ich
eigentlich, dass es Gott gibt?
Warum bin ich gewiss dass Gott
mich bewahrt? Wozu ist mir
dieses Wissen anvertraut?

Ich weiß es -
woher eigentlich?

Gott ist ein sehr persönlicher

Gott und er begegnet jedem Ein-
zelnen von uns auch auf sehr per-
sönliche Weise. Darum ist es nur
konsequent, sich vor Augen zu
führen, dass dieses Wissen: „Es
gibt einen Gott und dieser Gott
liebt mich von ganzem Herzen!“
eine sehr persönliche Geschichte
ist. Wir haben das Zeugnis von
Menschen, die ihn kennen, wir
lesen in der Bibel von Jesus
Christus und wir haben das Wir-
ken Gottes in unserem Leben.
Der Psalm 103 mahnt uns: „Lobe
den Herrn, meine Seele und ver-
giss nicht, was er dir Gutes getan
hat.“ Jeder, der Gott in seinem
Leben erfahren hat, der sich zu
ihm bekehrt hat und von Neuem
geboren wurde, der versiegelt
worden ist vom Heiligen Geist
und die Kraft Gottes gespürt
hat erlebt diesen Gott stark und
wunderbar. Es liegt an uns, diese
wunderbaren Dinge in uns durch
ein dankbares Erinnern wach zu
halten.

Ich bin gewiss -
warum eigentlich?

Gott ist ein Gott des Rechts. Er,
der Gerechte, kann kein Unrecht
tun. Er kann nicht untreu sein
und er kann sein Wort nicht
brechen. In seinem Wort steht:
„Wahrlich, wahrlich, ich sage
euch: Wer mein Wort hört und
glaubt dem, der mich gesandt
hat, der hat das ewige Leben
und  kommt  nicht  in  das  Ge-
richt, sondern er ist vom Tode

Gott allein kann mich bewahren
zum Leben hindurchgedrun-
gen.“ Johannes 5,24. Das sagt
Jesus Christus der Sohn Gottes.
Mehr Zusage, mehr Gewissheit,
mehr Verheißung geht nicht.
Sein Wort gilt.

Es ist mir anvertraut -
wozu eigentlich?

Gott will, dass allen Menschen-
geholfen werde, und sie zur
Erkenntnis der Wahrheit kom-
men. Das will Gott und wir, wir
dürfen daran teilhaben. Wir sind
als Mitarbeiter Gottes berufen
und zu diesem Zweck hat Gott
uns ausgerüstet mit seinem Geist
und mit seiner ganz besonderen
Kraft und Stärke.

Jeder fällt mal hin, jeder wird
mal schwach. Das ist wahr.
Was ist dann zu tun? Ich denke:
Aufstehen, sich besinnen und
dann weiter voran gehen. Wir
brauchen von Zeit zu Zeit die
Momente der Besinnung. Ruhe.
Zeit für uns. Kraft schöpfen. Es
ist ja nicht unsere Kraft, sondern
Gottes Kraft, und die sollten
wir uns immer wieder von ihm
schenken lassen. Darum lasst
uns zu ihm gehen, ausruhen bei
ihm und uns neu von ihm aus-
richten. Gott schenkt das Wollen
und das vollbringen. Er ist der
Anfänger und Vollender. Er ist
Gott. Er rettet. Nicht wir! Wir
geben doch nur weiter, was wir
empfangen haben. Darum lasst
uns auch empfangen.
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Wenn Du weiterkommen willst
Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.

Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto dabei ist:

Information
nicht

Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu
erfahren.

Dem Aufrichtigen lässt Gott
es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die  Du  brauchst,  um  IHN  zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können.

Zum Einen gibt es auf Face-
book unter Mario Proll ganz
viel Informationen und Videos
über Jesus Christus. Darüber
hinaus gibt es im Internet unter
der Adresse:

http://lyrikbote.de/

jede Menge Quellen, Predigten,
Informationen, Lyrik und wei-
terführende Texte und Hilfen.
Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).

Ich verschenke auch gerne an
ernsthaft interessierte Menschen
Neue Testamente, Bibeln, Bü-
cher  von C.S.Lewis, Wilhelm
Busch und Ulrich Parzany.

Ich werbe nicht für eine Orga-
nisation. Ich gehöre zu keiner
Sekte und will weder Spenden
sammeln noch Mitglieder für
einen Verein, eine Organisation
oder Kirche werben.

Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest.

Du bekommst von mir jede
erdenkliche Hilfe und Unter-
stützung, Du kannst jede ehrlich
gemeinte Frage stellen und mich
auch gern persönlich kontaktie-
ren, wenn es darum geht, diesen
Jesus Christus näher kennen zu
lernen. Ich bin davon überzeugt,
dass Dir Gott persönlich begeg-
nen will. Er ist der Lebende,
der Lebendige Gott, der mit uns

reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.
Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in  Christus.  Ich  will  dich  zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!
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